

Parque lineal río Cali se entregaría en diciembre



Hacia la Carrera 4N entre calles 15 y 25, en el barrio El Piloto, los andenes y parte del espacio público son lo más avanzado del parque lineal.

Foto: Aymer Andrés Álvarez | El País

Por tercera vez en un año hay una nueva fecha para la entrega del parque lineal río Cali. La primera fase de la obra, que se lleva a cabo sobre la Avenida 2N entre calles 15 y 25, ya no se culminará este sábado, 15 de octubre, como se había indicado, sino la segunda semana de diciembre de este año, informó la Secretaría de Infraestructura.

Los trabajos entre la Clínica de Los Remedios y la Torre de Cali iniciaron en octubre del año pasado y estaban programados para tener una duración de ocho meses (uno para preconstrucción y siete para construcción), por lo que inicialmente se estimaba que

debían terminar en mayo de este año. Sin embargo, las demoras llegaron por retrasos en la adquisición de permisos y pólizas por parte del contratista a cargo de la obra.

Posteriormente, el exsecretario de Infraestructura y actual titular de Tránsito, Juan Carlos Orobio, indicó que la entrega del parque lineal se realizaría parcialmente y por fases, teniendo en cuenta los avances de los frentes de la obra. De esta forma, se contemplaba que el 24 de julio se debía entregar la margen de la Carrera 4 Norte entre calles 15 y 25 (hacia el barrio El Piloto).

“Lo que corresponde a la Avenida 2 Norte entre calles 21 y 19 el contratista dijo que lo entregaría el 30 de agosto y los tramos de ese corredor entre calles 19 y 15 y entre 21 y 25, se entregarían el 15 de octubre. A medida que el contratista haga las entregas parciales, estas zonas se habilitarán para el uso público”, advirtió Orobio en declaraciones del 24 de junio.

La fecha del 15 de octubre también había sido entregada por el actual titular de Infraestructura, Gustavo Jaramillo.

Lo que pasa hoy

De acuerdo con Jaramillo el avance total de la obra hoy es del 56 % y “todo el espacio público del parque lineal está programado para entregarse la primera o segunda semana de diciembre. Quedará pendiente la instalación de dos puentes peatonales que atraviesan el río, que están en construcción y se terminarán en abril del próximo año”.

El funcionario acotó que los retrasos en la entrega del parque lineal obedecen a dos factores: el paro camionero, que impactó la entrega de materia prima para la producción de los ladrillos que se utilizan en el espacio público de la obra; y el ajuste a los diseños de los dos puentes peatonales o escalinatas que atravesarán el río Cali en las calles 23 A y 23 B.

El desarrollo del proyecto está a cargo de la Unión Temporal Espacio 2015 y cuenta con una inversión de \$19.743 millones.

Lucía Rengifo, residente del barrio Versalles, manifestó que “ya llevamos un año con esta obra inconclusa y seguimos viendo que el avance es muy lento. Hace cinco meses dijeron que iban a contratar más trabajadores para acelerar los trabajos, pero no se ve el incremento en la mano de obra. No creo que eso lo dejen listo este año”.

Entre tanto, Armando Correa, residente del barrio El Piloto, dijo que el avance de la obra es “significativo porque ya se ve la forma de las cosas, como los andenes, que están quedando muy bonitos y lo llaman a uno a caminar por ahí; eso era algo que no pasaba antes porque este sector estaba muy olvidado”.

Fase II, en previos

- La segunda fase del parque lineal río Cali, que tendrá lugar en la Avenida 2N entre calles 8 y 15, está en la fase de preconstrucción, indicó la Secretaría de Infraestructura.

- De acuerdo con el titular de la dependencia, Gustavo Jaramillo, el inicio de la obra está programado para finales de este año.
- Este tramo tiene un costo de \$25.225 millones y fue adjudicado el año pasado al Consorcio Parque Río Cali II.